

学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成
～ ゆう気・やる気・げん気 ～

水俣市立水東小学校 ～よりかしこく・よりゆたかに・よりたくましく～



学校だより



11月号

令和5年11月30日(木)

発行者 校長 立道一則

児童数：44

P T A会員世帯数：32

堂々と立派に発表できました！（水俣市小中学校音楽会）

11月15日（水）、水俣市文化会館で水俣市小中学校音楽会がありました。午前中に行われた小学校の部に水東小学校の3年生から6年生が参加しました。演奏曲目は、ボディパーカッション『モグラストンプ』、合奏『ジッパ・ディー・ドゥー・ダー』の2つを発表しました。大きな舞台でしたのでかなり緊張していたようでしたが、練習の成果を十分発揮し立派に発表することができました。



行ってきました！（6年生修学旅行）

10月29日～30日、6年生は、湯出小・久木野小・葛渡小の6年生と一緒に長崎へ修学旅行に行ってきました。

6年生は、この日が来るのを、みんなとても楽しみにしていました。1日目は、平和記念公園の見学や被爆者講話などの平和学習を、2日目はハウステンボスでグループに別れていろんなアトラクションを楽しみました。観て・聴いて・感じて、多くのことを学んできたようです。学んだことは、12月15日のふれあい文化祭で発表する予定です。お楽しみに！



研究授業（2年生、3・4年生）

本校では、「課題解決に向かい、主体的に学び続ける児童の育成～児童が学ぶ楽しさを味わえる授業づくりを中心に～」を校内研修のテーマとし、研究に取り組んでいます。

その一環として、11月2日に2年生、11月22日に3・4年生が国語科の研究授業を行いました。

子どもたちは、学習課題に一生懸命向き合い、自分自身で考えたり、ペアやグループで意見交換したりしながら学習を深めていました。

本校は、令和4・5年度の2年間水俣市教育委員会から学力充実研究指定校に指定されています。来年2月7日には、これまで取り組んできたことを発表する予定です。



見事に消火！（火災に備えた避難訓練）

11月8日、火災を想定した避難訓練を実施しました。今回も「お（おさない）・か（かけない）し（しゃべらない）」の約束事をしっかり守り、短い時間で集合場所に集まりました。今回は、実際に消火器を使って火を消す訓練も何名かの児童にしてもらいました。初めてのことで難しそうでしたが見事に消火することができました。



12月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)



- 12月 1日 (金) : 熊本県学力・学習状況調査
- 12月 4日 (月) ~ : にこにこ生活週間
- 12月 5日 (火) : 餅つき踊り
- 12月 6日 (水) : 教育相談 全校集会
- 12月 7日 (木) : 人権集会
- 12月 8日 (金) : クラブ活動
- 12月 10日 (日) : PTAどんどや準備 (竹切)
- 12月 11日 (月) : 漢字大会
- 12月 12日 (火) : 計算大会 餅つき踊り
- 12月 13日 (水) : 地区児童会
- 12月 14日 (木) : ふれあい文化祭準備
- 12月 15日 (金) : ふれあい文化祭 (授業参観) 学級懇談会
- 12月 19日 (火) : 委員会活動
- 12月 21日 (木) : アウトリーチ事業 (琴の演奏) 菜の花事業 (苗植え)
- 12月 22日 (金) : 2学期終業式



これは、水東小の学校
ホームページのQRコードです。
子どもたちの日常の様子を
たくさんアップしています。
是非アクセスし、ご覧ください。

児童集会

11月8日、児童集会がありました。今回は「ゆう気委員会」から「熊本県人権子ども集会」を視聴した感想を発表しました。熊本県人権子ども集会は、いろいろな学校からオンデマンドで配信されたものを視聴しました。中でも、熊本ろう学校からの発表が強く印象に残っていたようでした。



きれいな花をたくさん咲かせてね！

11月24日、SDGsタイムの時間に、パンジーなどの花の苗をプランターに植えかえる作業を行いました。どの学年も短時間に手際よく植えかえることができました。

春には、いろいろな色の花のパンジーが咲き乱れるように、しっかりとお世話をしてほしいと思います。



4年生社会科見学旅行

10月26日、4年生は、湯出小・久木野小・葛渡小の4年生と一緒に社会科見学旅行に行ってきました。

通潤橋や石匠館などを見学しました。通潤橋では、放水されるところも見ることができ、子どもたちもそのスケールの大きさに驚いたようでした。

天候にも恵まれ、他校の友達とも仲良く過ごすことができました。



さらに上手になってきました！

今月も11月10日と24日に「大迫餅つき踊り保存会」のご指導の下、餅つき踊りの練習をしました。パートごとに別れて練習した後、全体で通してみました。10月に比べどんどん上手になってきています。発表する日(12月15日)がたのしみです。

